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Man muss kein Millionär sein, um einen Oldtimer zu fahren - das sagt auch Dr. Götz Knoop. Er ist
Vizepräsident des Bundesverbandes für Clubs klassischer Fahrzeuge (DEUVET). Im vorliegenden Interview
antwortet er auf Fragen zur Situation in der Branche, zum aktuellen Durchschnittspreis eines Oldtimers und
auch zum "durchschnittlichen" Oldtimer-Fahrer. 
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Dr. Götz Knoop antwortet auf diese Fragen:

00:02 min (Timecode)
1. Wie geht es der Oldtimer-Branche?

00:25 min
2. Die Szene hat den Ruf, dass sich hier nur gut betuchte Menschen tummeln. Ist das der Fall?

00:56 min
3. Wieviel kostet ein durchschnittlicher Oldtimer momentan?

01:14 min
4. Welches sind die beliebtesten Oldtimer?

01:40 min
5. Was macht die Faszination für Oldtimer aus?


